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Compte rendu Conseil d’École 25 juin 2018 
 

Compte-rendu 
 

Présents : Parents : Mme Bouhram, Mme Breton, Mme Martinet, Mme Paula, Mme Antoniotti, Mme 

Amadou-Tallon, Mme Dekyndt-Cerf, Mme Meunier Municipalité : Mme Jacob, M. Pessoa, M. Bégard ; 

Enseignants : Mme Orgeas, Mme Farnetti, Mme Marsoulaud, Mme Legrand M. Rebuffel Mme Redon, 

Mme Vidal, Mme Gibon, Mme Gachignard, M. Claudé Mme Ribeiro-Jegu,; Excusés : Mme Caron, 

Mme Viene Mme Pham, Mme Achbab, Mme Figueiredo 

 

 

Le conseil débute à 18h45 

 

VIE SCOLAIRE 

 

Prévisions des effectifs des classes et de l’équipe enseignante pour 2018-2019 : 

 

253 élèves inscrit-e-s, une ouverture de classe a été demandée mais n’est pas dans les objectifs de 

l’inspection. Un comptage sera effectué le jour de  la rentrée et des éventuels déménagements ou arrivées 

durant la période estivale. 

 

Madame Françoise LEGRAND part en retraite et donc quitte l’établissement. Un nouvel enseignant 

arrive pour la rentrée. 

 

La répartition des effectifs par classe est en cours. La répartition des classes par niveau sera la suivante : 

 

1  CP   :    29 élèves   1  CP   :     28 élèves 

1  CE1 :    27 élèves   1  CE1 :     26 élèves 

1  CE2 :    30 élèves    1  CE2 :     30 élèves 

1  CM1 :   28 élèves   1  CM1 :    28 élèves 

1  CM1/CM2 :   27 élèves  1  CM2 :    30 élèves 

 

La liste des fournitures scolaires sera distribuée avant les vacances, sauf pour les classes qui n’ont pas 

encore les noms des professeurs. 

 

Les commandes de fournitures scolaires de l’école auprès de la mairie sont en cours. Pour rappel, 

certaines commandes de l’année 2017 ont été livrées en 2018. Normalement, il n’y a pas de problème de 

budget et les commandes sont passées par internet. 

 

PROJET DE CLASSE AUTOGÉRÉE 

 

Un projet de classe de mer sur 5 jours et 4 nuits pour les CE1, pour le moment pas de date ni de lieu, 

éventuellement Noirmoutier et Charente maritime. 

Avec une subvention de la mairie, l’objectif est de faire payer aux familles un maximum de 250 €, avec 

un paiement échelonné. 

 



BILAN DE L’ANNÉE SCOLAIRE 

 

BILAN DES TRAVAUX DES DÉLÉGUÉS DE CLASSES 

L’équipe n’a pas eu le temps de travailler avec les délégués, mais le bilan sur le permis piéton interne à 

l’école est très positif. Mr Pérou constate beaucoup moins d’infractions au niveau du passage piéton. Il 

passera dans les classes pour remettre le permis à points à ceux qui l’ont eu. 

 

BILAN DES APC 

256 APC ont été effectués sur l’année. Une réorganisation est nécessaire pour la prochaine rentrée suite à 

la mise en place des 4 jours. 

 

BILAN ÉTUDES DIRIGÉES 

La situation s’est améliorée au fur et à mesure de l’année. Toujours un souci de remplacement (2 équipes 

absentes et non remplacées) 18 élèves pour certains groupe surtout le vendredi. 

Pour la prochaine rentrée, 10 postes sont à pourvoir sur l’ensemble de la ville et une restructuration du 

service est faite. 

 

BILAN LIAISON GS/CP 

Il n’y a pas eu de nouveaux projets pour le 2ème semestre. Les CP ont lu des ouvrages aux GS. 

Il y a eu une sortie commune à Sherwood park. 

 

BILAN LIAISON CM2/6ème 

Les visites du collège les 14 et 15 juin se sont bien déroulées. Les élèves ont rencontré les responsables 

du collège et ont participé à un quizz. 

 

BILAN DE LA COOPÉRATIVE SCOLAIRE 

En début d’année le montant en caisse était de 5 200 € et en fin d’année scolaire, il s’élève à moins de 

4 000 €. 

Il y a  peu de coopérative de rentrées. 

Cependant, la vente d’objet a rapporté 300 € et la vente des photos individuelles 600 €. 

En dépenses, on trouve le poste assurance école, achats de matériel de sport, livres, trousses de secours 

pour les sorties, toner imprimante et mallette scientifique avec accessoires. 

 

BILAN DES ACTIONS ÉDUCATIVES ET SPORTIVES EN PARTENARIAT AVEC LA MAIRIE 

 

Sortie à l’Orange Bleue : Le choix d’un des films pour le cycle 3 n’a pas été judicieux, il était trop 

vulgaire et donc certaines classes n’y sont pas allées. 

Spectacle à l’Orange Bleue : merci pour la mise à disposition et l’organisation. 

Bonne participation de toutes les classes aux jeux d’Eaubonne. 

Bilan positif concernant le permis piéton organisé par l’école, avec un système de points. Ce qui permet 

une bonne entrée en matière concernant la sécurité routière. Merci à Yvan pour son implication. 

Bilan également positif pour le permis vélo, remerciement aux policiers nationaux et municipaux pour 

leur investissement. 

Concernant les vacations  piscine, il y a eu des problèmes au niveau de l’encadrement, pas suffisamment 

de surveillance et attention aux paroles des moniteurs envers les élèves. 

 

BILAN PROJETS CLASSES 

Projet musique : un pré-projet pour 2018/2019 a été fait pour les CE1, mais sans aide financière pour 

avoir des heures à payer aux intervenants (mail reçu de l’Inspection Académique). 

Reconduction du projet classe autogérée avec 4 parents accompagnateurs et 1 élève de l’ULIS avec son 

AVS. 



 

 

SORTIES OU FESTIVITÉS PRÉVUS EN FIN D’ANNÉE 

Les CM2 sont sortis à la ville ALBERT, il y a eu des problèmes des comportements pour certains élèves 

d’incivilité. 

Les CE2 (uniquement la classe de Monsieur Claudé) sont sortis à Sherwood Park, ils ont appréciés. 

Cependant, des soucis avec les encadrants du park qui n’étaient ni pédagogues ni aimables, 13 parents 

accompagnateurs. Pas de remise sur le prix d’entrée pour les élèves de l’ULIS. 

Les CM1 sont allés au Parc St-Paul. 

Les CE1 sont partis en classe autogérée à Batz-sur-Mer du 14 au 18 mai avec un élève de l’ULIS et son 

AVS, le séjour s’est très bien déroulé. 

Journée récréative le 2 juillet, il a été demandé des gâteaux et des boissons aux parents. 

 

TRAVAUX SUITE AUX INTEMPÉRIES 

 

La municipalité a mis à disposition le gymnase pour  89 élèves, l’équipe enseignante remercie la mairie 

pour avoir rapidement fait le nécessaire  pour une ouverture de l’école dès le lendemain. 

Remerciements aux parents qui ont gardé leurs enfants au domicile. 

 

TRAVAUX 

 

Plusieurs fois dans l’année, des techniciens sont venus faire un état des lieux pour intervenir sur des 

petites réparations. 

 

- Des serrures sont à changer ou voir si c’est un problème de clés. 
- Nous en sommes toujours au même point concernant le logiciel ATAL. 
- La municipalité a adressé à Mr CLAUDÉ la liste pour la mallette PPMS. 
- Reprise des filtres occultant durant les vacances scolaires. 
- Changement et installation de bancs et poubelles durant l’été (décision ferme et définitive de la 
mairie). 
- Le 2ème but de handball a été mis dans la  réflexion budgétaire de 2018. 
- Concernant le rebouchage des trous et de  la couverture des racines des arbres, la mairie l’envisage 
sur 2019. 
L’APEJJR précise qu’il y a un souci de sécurité car beaucoup d’enfants ont fini aux urgences. 
* Il serait possible de mettre en place un coffrage mais il faut faire venir un expert pour chiffrer la 
dépense. 
- Inondations répétées de la cour de récréation pendant les fortes pluies, la réponse donnée est que 
cet été il y aura un contrôle du réseau avec curetage et contrôle de la pompe de relevage. 
- Interventions sur les portes des WC, celles-ci ferment mieux. 
- La sonnerie a été changée mais elle ne sonne pas fort. 
 
 

 

 

Fin de la séance : 20 H 10 

 

 

 


